



EN CORTO

NACIONALES



Avanza reconstrucción

El presidente Andrés Manuel López Obrador y su gabinete dieron avances del proceso de reconstrucción tanto del puerto de Acapulco como del municipio de Coyuca de Benítez en Guerrero, luego de casi dos meses del impacto del huracán Otis. Aseguraron que "para marzo de 2024 ambos ya estarán al 100". Hasta el momento se han entregado más de millón y medio de despensas, 680 mil canastas básicas y 55 mil paquetes de enseres domésticos a los afectados.

Nueva estrategia

La secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, presentó los principios de la nueva estrategia integral de migración del gobierno federal, que se aplicará en lo que queda de la actual administración. El cambio de estrategia prevé la reestructuración de la Comisión Intersecretarial de Atención Integral en Materia Migratoria (CIAIMM) y que los Centros Integradores para el Migrante que se encuentran en el norte del país serán operados exclusivamente por la Secretaría de Bienestar.



Vacuna antiCovid

Las primeras vacunas actualizadas contra Covid-19 ya se distribuyen en las principales cadenas de

farmacias en el país, donde arrancará el plan de comercialización y aplicación. El 7 de diciembre recibieron la aprobación de registro sanitario por parte de la Cofepris las vacunas Spikevax, monovalente XBB.1.5, de ModernaTx, que solicitó su registro sanitario a través de su representante legal en México, Asofarma; y la vacuna Comirnaty, Ómicron XBB. 1.5, de Pfizer.

LEGISLATIVAS

Por el voto de jóvenes

No porque sea año electoral, pero el Congreso de Tamaulipas hizo a un lado diferencias de panistas y morenistas y aprobó por unanimidad la Ley de los Derechos de las Personas Jóvenes propuesta por el gobernador Américo Villarreal e impulsada por el diputado



Alberto Granados. Con la nueva ley los legisladores tamaulipecos buscan apoyar el desarrollo económico, social y cultural de los jóvenes, pero también que se acuerden de sus partidos, dentro de seis meses, a la hora de votar.

Felices vacaciones

Los integrantes de la Comisión Permanente del Congreso decidieron cerrar la cortina y reunirse hasta el próximo 10 de enero. Tanta fue su prisa por irse de vacaciones, que ni siquiera se conformaron las comisiones de trabajo. Para lo que sí les dio tiempo fue para autorizar cinco licencias a diputados federales que competirán por otros cargos, entre los que destaca Mario Riestra Piña, quien pretende representar al PAN en la contienda por la alcaldía de Puebla.



Suicidios

Ante el crecimiento de suicidios entre adolescentes, el senador perredista Miguel Ángel Mancera pidió al gobierno federal realizar campañas de prevención para reducir la tasa de esos casos. Sin embargo, el legislador olvidó que el éxito de estas campañas depende en gran parte de la realización exitosa de acciones conjuntas entre sociedad civil y autoridades, donde los medios de comunicación desempeñan un papel importante para fortalecer estos esfuerzos. Nuestros niños y jóvenes son responsabilidad de todos.